



STOP A LA RÉPRESSION SYNDICALE

APPEL A LA GREVE ET AU RASSEMBLEMENT EN SOUTIEN À NOS CAMARADES

Les syndicats de l'éducation du 64 (SNFOLC64, FSU64, CGT Educ'Action 64, SUD Education 64/40) appellent à se mettre en grève et à se réunir

**Jeudi 18 décembre 2024
à partir de 13h00
devant le Tribunal Judiciaire de Pau (place de la Libération)**

en soutien à un camarade gilet jaune et un salarié de l'UPPA responsable de Solidaires, jugés pour avoir **contribué à la lutte contre la réforme des retraites**, une réforme rejetée par la majorité de la population et l'ensemble des organisations syndicales.

Les convocations, interpellations, gardes à vue et procédures disciplinaires à l'encontre des militants syndicaux se multiplient partout dans le pays depuis des années. Nous dénonçons ces dérives et ces tentatives systématiques d'intimidation. La lutte syndicale pour la défense des intérêts des travailleurs est non seulement légale, mais aussi plus légitime que jamais compte-tenu des atteintes toujours plus graves portées contre la protection sociale, le droit du travail et les services publics.

**ARRÊT DE LA RÉPRESSION SYNDICALE
RETRAIT DE TOUTES LES RÉFORMES DE RÉGRESSION SOCIALE**